



## **Radabstellanlage Geblergasse Ecke Helblinggasse**

Berichterstatter/in: BRin Karin Prauhart

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 16. September 2020 gemäß § 24 GO-BV folgenden

## **ANTRAG**

Die zuständigen magistratischen Dienststellen der Stadt Wien, MA 46 und MA28, mögen an der Ecke Helblinggasse und Geblergasse eine weitere Radabstellanlage errichten.

### **Begründung:**

Gegenüber der Einmündung der Helblinggasse befindet sich in der Geblergasse 40 der Eingang des ehemaligen Gschwandners, heute Reaktor.

Der REAKTOR ist eine private transdisziplinäre Kunstinstitution in Wien und wurde im Februar 2018 im Gebäude des ehemaligen „*Grand Etablissement Gschwandner*“ eröffnet. Auf 1.200m<sup>2</sup> werden unterschiedliche künstlerische Ausdrucksformen miteinander in Verbindung gebracht und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

Auch wenn derzeit keine oder wenige Veranstaltungen stattfinden, sollte im Hinblick auf zahlreiche Besucher\*innen eine Radabstellanlage verhindern, dass Fahrräder an Verkehrszeichen und entlang der Hausmauern abgestellt werden.

Für die Fraktion der Grünen Alternative Hernals

Karin Prauhart  
Klubvorsitzende